



EuraAuditInternational

ASSOCIATION OF INDEPENDENT FIRMS

Une synergie de compétences, une énergie commune pour réussir votre développement
A synergy of expertise, a common drive to be successful in your development



EuraAudit*International*

www.euraaudit.org

24 Rue de Londres
75009 Paris
France

Tél. +33 1 44 15 95 23
secretariat@euraaudit.org

La pertinence de l'analyse et du conseil, L'exigence de performance

The relevance of analysis and advice, Performance requirements

La mondialisation, la globalisation des marchés, la multiplication et la complexité des enjeux et des risques, créent un **environnement économique en permanente mutation**.

Face à ces défis et mouvements majeurs, aux choix stratégiques qu'ils entraînent, les décisions des responsables d'entreprise imposent qu'elles soient parfaitement et précisément éclairées par une information rigoureuse.

L'Audit s'affirme ainsi comme **une mission d'excellence** des membres du groupement EuraAudit International.

Chaque cabinet, **membre actif et réactif** du groupement EuraAudit International, engage **ses compétences pluridisciplinaires** et implique totalement ses équipes afin d'accompagner le développement et la croissance des entreprises et institutions qui lui accordent confiance et crédit professionnel sécurisant ainsi les partenaires de nos clients.

Internationalisation, market globalisation, the increase and complexity of the stakes and risks involved, result in an **economic environment in constant change**.

In view of these challenges and major upheavals, and the strategic choices they entail, outlining specific and precise information is essential to business leaders' decisions.

An Audit is perceived as **a mission of excellence** by members of the EuraAudit International association.

Each firm, **active and reactive member** of the EuraAudit International association, commits **its multidisciplinary competences** and fully involves its teams in order to supervise the development and growth of companies and institutions, which in turn trust and recognise their professionalism, which consequently secures our clients' partnerships.

La puissance d'un groupement structuré

Les membres d'EuraAudit International, au regard des objectifs et impératifs de leurs clients, affectent à chaque mission **les effectifs, les moyens et les compétences** nécessaires à sa pleine réussite.

Partenaire de CharterGroup, EuraAudit International, **implanté mondialement**, réalise des missions d'importance dans les principales métropoles économiques.

Chaque rapport d'audit est **élaboré et validé par un expert** membre d'une association professionnelle agréée par l'International Federation of Accountants (IFAC).



The power of a structured association

The EuraAudit International members, in view of their clients' objectives and priorities, allocate for each assignment **the personnel, the means and the skills** required to ensure its complete success.

Partner of CharterGroup, EuraAudit International, a global presence, undertakes important missions in the major economic metropolis. Each audit report is **drafted and validated by an expert, member** of a professional association approved by the International Federation of Accountants (IFAC).

La diversité d'une association efficace The diversity of an efficient association

Organisation juridique fédérative, EuraAudit International rassemble **plus de 150 cabinets** intégrés dans leur environnement.

Nos experts inscrits auprès des Ordres ou Conseils de leur pays respectif, proposent une pluridisciplinarité des compétences, confortée selon les missions par l'intervention de spécialistes associés.

Les collaborateurs des cabinets adhérents, titulaires de diplômes de haut niveau, exercent leurs missions avec **complémentarité et esprit d'équipe**. Cette pratique trouve toute son efficacité de par la taille à dimension humaine des différents cabinets. Cette efficacité est tournée vers un objectif prioritaire, l'optimisation des organisations de nos clients dans le respect des hommes et de leurs environnements.

EuraAudit International is an international accountancy group which brings together over 150 well established independent accountancy firms.

Our experts, registered with Associations or Councils in their respective country, offer a variety of services, supported by approved specialists called upon for specific assignments.

The highly trained professional personnel of member firms, are holders of high-level diplomas, carry-out their assignments with **complementarity and team spirit**. This is an efficient approach which works well due to the human size of the various firms. This efficiency is focused towards a principal objective, the optimization of our clients' organisations with due respect for human and environmental factors.



Les domaines de compétence

En veille continue, le groupement EuraAudit International développe **une variété de compétences**, articulées autour des missions de l'audit, de l'expertise comptable, de la comptabilité générale, analytique et budgétaire et du conseil stratégique.

Ces compétences s'étendent au conseil en organisation, au conseil fiscal ainsi qu'au droit des affaires, droit des sociétés et droit social.

Les cabinets membres du groupement EuraAudit International, par la pertinence de leurs analyses et l'appréhension des enjeux économiques, ont **toute légitimité pour accompagner et orienter la stratégie générale** des entreprises et institutions, et répondre à leurs besoins spécifiques.

Areas of expertise

On continuous standby, the EuraAudit International association developed **various areas of expertise**, centred on audit assignments, accounting expertise, and general, analytical and budget accounting, as well as strategic advice.

This expertise includes advice for organisations, on taxes as well as regarding business law, company law and employment law.

Member firms of the EuraAudit International association, due to the relevance of their analysis and their understanding of economic issues, have **entire legitimacy to follow and direct the general strategy** for companies and institutions, and to meet their specific requirements.

Audit

- Révision contractuelle ou légale des comptes
- Audit d'acquisition
- Révision préalable à l'introduction en bourse de titres d'une société
- Commissariat aux apports

Expertise comptable, comptabilité générale, analytique et budgétaire

- Externalisation de tenue de comptabilité
- Surveillance de comptabilité générale et analytique
- Établissement des comptes annuels et situations intermédiaires
- Établissement des comptes consolidés
- Analyse de résultats par activité
- Gestion budgétaire
- Établissement de tableau de bord
- Application des normes comptables nationales et internationales, IAS/ IFRS

Conseil en organisation administrative

- Analyse des processus internes
- Organisation des structures administratives, comptables et financières

Diagnostic et Gestion financière

- Plan de trésorerie
- Analyse financière
- Plan de financement
- Relations avec les organismes bancaires et financiers
- Assistance et conseil en restructuration financière
- Évaluation d'entreprise et de titres de société

Conseil fiscal

- Conseil, étude et consultation sur le plan national et international
- Conseil aux chefs d'entreprise, aux dirigeants et aux particuliers
- Conseil en matière de TVA au niveau national et international
- Optimisation fiscale des entreprises et de leurs dirigeants

Conseil juridique en droit des sociétés et Ressources humaines

- Opération (constitution, augmentation de capital, cession de titres, fusion, transformation, scission, dissolution, liquidation)
- Secrétariat juridique
- Contrats et baux, législation économique
- Conseil en matière de législation et de réglementation du travail
- Intéressement et participation
- Bilan social (étude, mise en place et contrôle)
- Élaboration des paies et des charges sociales inhérentes

Les Conseils spécialisés

Conseil en gestion de patrimoine

- Investissements et placements
- Transmission des entreprises
- Rachat d'entreprise par les salariés
- Fusion, apport partiel d'actif, scission
- Introduction en bourse
- Anticipation de départ en retraite des dirigeants et associés
- Préparation de succession et partage

Formation au management, formation spécifique et fonctionnelle

- Comptable, fiscale, financière, juridique et sociale
- Ressources humaines
- Coaching
- Organisationnelle

Audit

- Contractual or legal revision of the accounts
- Acquisition audit
- Revision prior to the listing on the stock exchange of company shares
- Investment commission

Accounting expertise; general, analytical and budget accounting

- Outsourcing of bookkeeping
- Overseeing general and analytical accounting
- Preparing annual accounts and intermediate situations
- Preparing consolidated accounts
- Analysis of profit & loss by activity
- Budget management
- Preparing reporting schedules
- Application of national and international accounting norms, IAS/ IFRS

Advice for the administrative organisation

- Analysis of internal processes
- Organisation of administrative, accounting and financial structures

Financial Diagnosis and Management

- Cash flow forecast
- Financial analysis
- Financing plan
- Relationships with banking and financial institutions
- Assistance and advice for financial restructuring
- Evaluation of companies and shareholdings

Tax advice

- Advice, assessment and consulting at national and international level
- Advice to company leaders, managers and private individuals
- Advice on VAT at national and international level
- Tax optimisation for companies and their managers

Legal advice for company law and Human resources

- Advice and handling of any operation (formation, capital increase, transfer of securities, merger, transformation, split, dissolution, liquidation)
- Company secretary
- Contracts and leases, economic legislation
- Advice on matters of employment legislation and regulations
- Profit sharing and participation
- Social statement (assessment, set-up and control)
- Preparation of wages and inherent social charges

Specialised advice

Wealth management advice

- Investment advice and management
- Company transfers
- Company purchases by the employees
- Mergers, partial business transfers, splits
- Stock Exchange listings
- Anticipated retirement of principals and associates
- Preparation of successions and divisions

Management training, specific and functional training

- Accounting, tax, financial, legal and social
- Human resources
- Coaching
- Organisational





Un groupement orienté respect et progrès

Chaque cabinet membre, avec sa propre personnalité et sa force d'initiative et de synthèse, **privilégie la réussite des objectifs** de l'entreprise et de l'institution.

Il mobilise, le cas échéant, ses partenaires professionnels du groupement, avec ses compétences affirmées et complémentaires, dans le respect de sa stratégie et des règles de l'art de son expertise.

Riche d'expériences, favorisant la formation de son encadrement, organisant régulièrement des rencontres thématiques et animant des commissions de recherches et d'études, le groupement EuraAudit International affirme, au fil des ans et de la confiance de ses clients, son authenticité et sa capacité à devenir **un acteur significatif et majeur de son univers professionnel.**

EuraAudit International's annual publication « Taxes in Europe », is an essential reference book for the analysis and comparison of the different European tax regulations edited for each country by a local firm, both in French and English.

EuraAudit International also releases specialised booklets, such as « The IAS Standards ».

EuraAudit International offers companies and partner institutions seminars and training courses for both management and specific functions.

An association focused on respect and progress

Each member firm, through its own individuality, initiative and strength is well placed to **privilege the success of the company and institution's objectives.**

It calls upon, when appropriate, its professional partners within the association, with their confirmed and complementary competences, in compliance with its strategy and the regulations applicable to its expertise.

With a wealth of experience, favouring its management's training, regularly organising meetings on specific topics and hosting research and study commissions, the EuraAudit International association asserts, over the years and with its clients' confidence, its authenticity and its capacity to become **a significant and major player in its professional environment.**

EuraAudit International réalise annuellement « Les Impôts en Europe », un incontournable ouvrage de référence d'analyse et de comparaison des différentes fiscalités européennes rédigé pour chaque pays par un cabinet local, en français et en anglais.

EuraAudit International édite également des livrets spécialisés, comme « Les Normes IAS ».

EuraAudit International propose aux entreprises et institutions partenaires des actions et journées de formation au management et aux fonctions spécifiques.





EuraAuditInternational

www.euraudit.org

24 Rue de Londres
75009 Paris
France

Tél. +33 1 44 15 95 23
secretariat@euraudit.org